

ANTOINETTE est née à Lyon le 1<sup>er</sup> juillet 1644 :

« Le dict jour, j'ay baptisé Antoinette, fille de Claude Audran, graveur en taille douce et de Elie Fretlat, sa femme, parrain sieur Guillaume Peirrier, peintre, marraine Antoinette Couzan, (Registres de Saint-Nizier, folio 29). »

Antoinette fut marraine, le 28 avril 1667, à Lyon, de son neveu Jean et figura comme témoin dans l'acte de mariage du même à Paris, le dimanche 10 octobre 1694.

Il paraît qu'elle se retira chez son neveu Claude III qui avait l'office de concierge au palais du Luxembourg, comme on le verra plus loin, et y mourut le 5 mai 1733. Gabriel Audran, peintre et sculpteur, ainsi que Jean Audran, graveur du roi, ses deux neveux, assistèrent à son enterrement qui eut lieu à Saint-Sulpice, le 6 mai (Jal).

CLAUDE III, peintre et architecte, est né à Lyon le 25 août 1658 :

« Le dit jour j'ay baptisé Claude, fils de Germain Audran, mtre graveur et de Jeanne Ciseron, sa femme, parrain Claude Audran, mtre graveur, marraine, dame Andrée-François (1). »

Il est mort à Paris le 28 mai (2) 1734.

Par quelle distraction le rédacteur de l'acte de décès a-t-il écrit que Claude II était fils de Claude III et de Jeanne Cheron ? Cela nous a fait hésiter d'autant plus que dans l'acte de décès de Claude III on expliquait fort bien que Claude III était son neveu ; voici les deux actes :

« Du dit jour, 4 janvier 1684, Claude Haudran, pein-

(1) Registre de Saint-Nizier, communiqué par M. Vachez, archiviste de la ville de Lyon.

(2) 27 mai selon la notice sur G. Audran de M. Duplessis : il y a cependant dans l'acte, qui est du 29, *mort hier*.